
Compte rendu de la réunion du mardi 30 avril 2024 

 

Excusés : Julie, Charlène, Michèle, Christelle, Fiona, Céline C et Pénélope 

Présents : Céline R, Adam, Gaëlle, Virginie, Ophélie, Ombeline, Caroline J, Caroline P, Aurélie, Laëtitia, 
Karine, Clothilde, Jean Michel 

 

0. Approbation du compte rendu précédent : à l’unanimité 
 

1. Point compétition :  
Les résultats sont au-delà de ceux espérés : « une saison de fou » avec des podiums 
régionaux en plus des nombreux podiums départementaux et inter-départementaux, en 
équipes et en individuels, toutes sections confondues. Bilan lors de la prochaine AG.  
Emma François est qualifiée au championnat de France Performance 16 ans !!! à 
Oyonnax le 4 Mai.  
Réflexion sur les gymnastes à récompenser lors de l’AG et lors du Trophée des sportifs 
de la Ville de Vittel.  
 

2. Evénéments 
Passés :  
_ Tests sections : 19 gymnastes l’an prochain dont 5 GAM 
_ SOP : Très bien et appréciés des jeunes gymnastes, il est dommage qu’un petit goûter 
n’ait pas été proposé car l’après-midi était longue et bien remplie. 
_ Photos : faire un mail de relance lundi 6 mai pour éviter les oublis 
 
A venir : 
_ JOP : en attente du retour de l’IME bien que cela devrait être positif.  
_ Fête de l’été : date fixée au 3/07 pour les 2 à 12 ans, même principe que l’an dernier 
avec une réflexion plus approfondie, prévoir une affiche 
_ stages d’été : du 8 au 11/07, âges à déterminer mais sûrement jusque 2013 
stage fin été du 19 au 30 août pour les plus âgés 
_ remise des tenues : 17 mai Perf et vendredi 14/06 18h/samedi 15/06 10h30/mercredi 
19/06 16h30 et jeudi 20/06 poussines 17h30 
_ Pré-inscription : juste après le gala avec une semaine de priorité aux anciens licenciés, 
Karine s’occupe de préparer le fichier avec les tarifs prévisionnels 
_ Gala : Pré-vente de tickets à mettre en place pour éviter trop d’attente au paiement et 
trop de monde dans les gradins, prévoir 2 entrées, des barrières aux issues de secours 
encombrées par du public l’an dernier, faire une demande de buvette avec vente de 
bières, vente de glaces, Ophélie s’occupe du congélateur, voir avec Lucie pour les 
mascottes des JO (comment les avoir ?) 
_ AG : 29 juin, Ophélie s’occupe de demander la salle, penser à inviter les sponsors 
_ Cap ou pas Cap : maintien du format Form+ de l’an dernier pour les plus de 16 ans le 
26/06 
_ Passage des niveaux Ecole de Gym + Eveil (niveau 1) : 8/06 
 
_ questionnaire d’amélioration : testé par les membres du comité directeur, ok  



     à envoyer la semaine prochaine aux licenciés en précisant la durée du questionnaire 
(environ 5 min) 
 

3. Point Matériel 
Il faut impérativement se positionner pour la rentrée sur le matériel à faire commander 
au collège 
Avec la subvention éventuelle du Conseil Départemental : voir pour acheter un tremplin 
simple hard 
 

4. Compétition des 18 19 20 mai 
Podium : Gaëlle l’a réservé 
19 coupes à trouver : 12 achetées chez Trophées Diffusion, quelques unes au club 
achetées l’an dernier, deux sponsors proposent aussi leur aide.  
bénévoles : il en manque pour le lundi, Gaëlle va faire une nouvelle relance auprès des 
licenciés 
Juges : Clothilde doit se renseigner sur le nombre de juges que Vittel doit fournir pour 
pouvoir nous organiser avec les jeunes licenciés et bénévoles 
Buvettes : réflexion sur les tarifs en comparaison avec les tarifs rencontrés sur les autres 
manifestations, choix de supprimer la vente de sucettes et de ne pas donner suite à la 
demande de location de la machine à glaces italiennes (trop chère) pour vendre des 
cônes et autres.  
Parking : réserver des places pour les officiels mais aussi pour les bénévoles amenés à 
se déplacer 
Voir pour une arche de ballons et les mascottes des JO 
 

5. Point tarification pour la saison prochaine 
L’aide allouée par l’Etat pour le CDI de Gaëlle termine cette année soit 10 286€ 
supplémentaires à trouver. 
Suite à deux gros accidents en France, Groupama a augmenté ses tarifs de près de 10 € 
par licencié pour la saison prochaine (compris dans la licence fédérale). 
Suite à cette augmentation et à la montée en compétences de l’encadrement (formation 
des bénévoles et professionnalisation), il est indispensable d’augmenter les tarifs.  
Une réflexion a donc été menée pour permettre au club de maintenir son activité dans 
de bonnes conditions d’encadrement tout en prenant compte le nombre de séances, les 
stages proposés ou non, les frais annexes (engagements, juges). 
Voir pour proposer un paiement en 4 fois via HelloAsso (4 mois consécutifs).  
Préciser sur la fiche d’information que les 3 séances d’essai doivent être faites 
consécutivement pour éviter des places prises durant parfois plusieurs mois sans 
donner suite alors qu’on doit refuser des inscriptions dans de nombreux groupes.  

Caroline PETELOT


